



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par S.A.M.

STUDIO KALANGOU DEVIENT LE PREMIER MÉDIA AFRICAÏN À OBTENIR LE LABEL JTI



Photo: DR

Reporters sans frontières (RSF) a annoncé, mercredi passé, la première certification d'un média africain conformément au standard de la Journalism Trust Initiative (JTI), qui favorise l'information produite selon les méthodes professionnelles et les règles éthiques du journalisme. Studio Kalangou, un média de la Fondation Hirondelle basé au Niger, propose un programme radiophonique quotidien d'information de deux heures sur le Niger, propose chaque jour depuis janvier 2016 des journaux en cinq langues (français, haoussa, zarma, tamashek et peulh).

VOL DE CRYPTOMONNAIES: LE FBI ACCUSE DES HACKEURS LIÉS À LA CORÉE DU NORD



Photo: DR

Un groupe de hackers lié à la Corée du Nord est responsable du vol de 620 millions de dollars en cryptomonnaies qui a suivi le piratage du jeu vidéo Axie Infinity fin mars, ont déclaré jeudi les autorités américaines. Le réseau Ronin, utilisé pour le jeu en ligne Axie Infinity, avait été victime d'une des plus grosses attaques informatiques impliquant des cryptomonnaies. Axie Infinity est un jeu basé sur la blockchain, un registre numérique décentralisé qui ne peut être modifié. Il permet de gagner de l'argent sous forme de NFT, des jetons numériques.

73 MILLIONS DE LIGNES TÉLÉPHONIQUES SUSPENDUES AU NIGERIA



Photo: DR

Le président nigérian Muhammadu Buhari a ordonné la suspension de toutes les lignes téléphoniques non reliées au numéro d'identité national (NIN). Depuis, environ 73 millions de lignes téléphoniques ont été suspendues. La mesure doit avoir un impact sur la planification stratégique du gouvernement, en particulier dans les domaines de la sécurité et des projections socio-économiques, souligne africanews.com.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Les internautes se déchirent autour du "taximan" fouettard

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

MA CH IO U D I Olougade Abou, chauffeur de taxi béninois, va regretter pendant longtemps de ne pas avoir su se contrôler. Dans une vidéo devenue virale, on le voit, mercredi dernier, en train de frapper avec une ceinture une femme déficiente mentale aux environs de l'UOB. Aussitôt, le ministère de l'Intérieur demande de le retrouver pour s'en être pris à une personne vulnérable. Son arrestation interviendra dans la journée de jeudi. Les internautes s'emparent alors de l'affaire et on peut regrouper leurs réactions en deux points.

- La gestion des malades mentaux est un échec: dès la mise en ligne de la vidéo, nombreux sont ceux qui ont tenté de voler au secours du chauffeur de taxi. "C'est une malade mentale qui a l'habitude de s'en prendre aux étudiants ou aux élèves de Nelson Mandela", ont-ils avancé. D'autres ont ressorti des images sur lesquelles on voit la jeune femme, devant le portail de l'UOB, la poitrine dénudée et injuriant ceux osant se moquer



Photo: DR

Le public a jeté l'opprobre sur le chauffeur de taxi.

d'elle. Certains, sans pour autant dédouaner Olougade Abou, estiment qu'il a maladroitement répondu à la violence habituelle de la déficiente mentale. "Est-ce normal de ne pas voir le travail qui n'est pas fait en amont dans la société et venir diaboliser

le chauffeur de taxi?", déplore Jen. "Doit-elle errer dans la rue? Que font les services de l'État concernés par ces situations", s'est interrogé Nicaise. "Ils sont absents", résume Guy.

- La non-assistance à personne en danger: Beaucoup ont déploré

le fait que ceux qui ont assisté à la scène se sont contentés de filmer et de pousser des cris de désapprobation. Sans jamais intervenir. "Un drame aurait pu se produire", songe Rhymes. "Ils filment pour faire le buzz", selon Michelle.

Humeurs

LA PROMOTION DE LOANGO PAR NETFLIX ET BARACK OBAMA FAIT DÉBAT

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

C'EST un tweet de Twitter France au Gabon qui annonce ce qui est censé être une bonne nouvelle pour notre pays: " Bonne nouvelle, la nouvelle série documentaire " OurGreatNationalParks " met en lumière le Gabon et notamment la province de l'Ogooué-Maritime. Ainsi, les 10 premières minutes du premier épisode de cette docu-série Netflix, sont consacrées au Parc national de Loango". Une photo du président Barack Obama illustre cette publication. Sur Facebook, La Libreville précise ce qu'il en est de cette série do-

documentaire: " Netflix et Barack Obama mettent en vedette le Gabon", dans une série documentaire en cinq épisodes consacrée aux plus beaux parcs nationaux de la planète, est diffusée sur la plateforme vidéo en streaming Netflix depuis le 13 avril 2022. C'est Barack Obama, l'ancien président des États-Unis, qui en est la voix off. Par contre, les commentaires sont plutôt à la méfiance chez les internautes gabonais. " C'est toujours aux autres de nous valoriser et c'est bien dommage", soupire Christopher Mouguiama Orondo'nkogou. Et ce, " sans jamais avoir mis pieds au Gabon? Pfff; c'est clair qu'il ne joue qu'un rôle de soutien sans plus. Comme c'est l'ancien



Photo: DR/ L'Union

président des États-Unis, nous sommes censés le croire ", déplore un autre internaute. " Ils viendront exploiter autres choses ", craint Odette Moussavou. Et Assoumou d'imaginer l'un des produits recherchés: " Protégeons notre Iboga oooh c'est le secret là qu'ils cherchent tous ". " La "reconstitution" de l'Eden biblique, par la création

des parcs nationaux, ne nous a apporté que désolations. Le conflit Homme-éléphant a contraint nos parents à réduire la taille de leurs plantations et ne cultiver leurs plantations jardins que dans des espaces réduits et "sécurisés" par des barrières électriques", philosophe Francis Mokanga.